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地域のコミュニティ放送局
FM宝塚で毎月第3水曜日 午前9
時半から〝てらすの部屋″という
番組をさせてもらっている。わが
社の取り組みやメンバーを知って
もらう内容だ。

1月の放送時に、マメダヌキさ
んというリスナーからメッセージ
が届いた。「てらすの部屋を聞い
ていて、てらすさんが、いつも利
用している施設の外壁改修工事に
携わっていたので嬉しくなりまし
た」そのメッセージを読んで、僕
は地域とてらすがつながっている
感じがしてとても嬉しくなった。
もっともっとつながれるようにが
んばろう！
さぁ今日も今月も上げ潮だ！上

げ潮だ！上げ潮だ！えいえいおー

＜てらもとの上げ潮コーナー＞

＜今月のがんばったで賞＞

・現場をきちんと治
める責任感でコツコ
ツと頑張っている。
・寒い中毎日遠くま
でお疲れ様です。あ
と少し、完成までよ
ろしくお願いします。

✿宝塚市内 福祉施設 大規模改修工事 竣工！✿

(旧twitter)

～ ☆ 現場監督に聞きました！☆～

工務
ひらのん
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ご要望や心掛けたことは？
運営者様や、一般の方が施設を利用されている中での工事でした
ので、工事範囲の区画、日程の調整など利用者様のご迷惑になら
ないように工事を進めていく事を心掛けました。

難しかったことは？
コンクリートの打放し仕上げの外壁をクリア塗装する改修工事で
した。外壁の下地補修作業は特に慎重に行いました。協力業者さ
んや監理の設計士さんと何度も足場を回って、チェック、修正を
行いました。

Q1.
A1.

Q2.
A2.

施設の皆様や地域の方々にさらに愛される
建物となりますことを、心より願っております。



✿ 宝塚防災ラジオdeウォーク2025 ～あれから30年 語りつぐ震災～ ✿・

✿ 若人の会♪ ✿

2025.1.10

阪急逆瀬川駅から徒歩3分、中華料理のお店『広東海鮮酒
家 堂記』にて、新年会を行いました。

みんなで美味しい料理をいただきながら、プライベートな
話や仕事の話などをして、コミュニケーションを深め、和や
かな時間を共有することができました。

毎年恒例になっている「お正月の過ごし方」と「新年の抱
負」を、1人ずつ発表しました。驚いたり感心したりと、み
んなのいろんな話が聞けて楽しかったです。

また来年も楽しい新年会が迎えられ
るよう、チームワークと創意工夫で
今年一年、精進してまいります！

✿ ～ちょこっとてらす～ ✿

【お客様のご要望】
浴室の水栓金具が水漏れするので見てほしい。

【弊社の対応】
水栓金具の老朽化による漏水でしたので、取

替をご提案させていただきました。ハンドルが
大きくカラン、シャワーの切り替え操作がしや
すいものを選定させていただきました。

今回は「浴室水栓取替工事」です♪

✿ 新年会を開催しました！ ✿

『広東海鮮酒家 堂記』
宝塚市逆瀬川1-1-1
イトーピア参鐘舘2
0797-77-0664

乾杯の音頭は、
グループ会社 宝南の

Mさんにお願いしました♪

今年も
めっちゃ
美味し～♪

2025.1.17

若人の会とは、男女部署関係なく30歳以下の社員で集
まった会です。親睦を深めるために年に数回、食事会や
ボーリング大会などを開催しています。今回は、今年4月に
入社する内定者2名をお迎えして若人の会を開催しました。

『炊き鍋 たじ牛』
阪急宝塚南口駅 徒歩3分
宝塚市南口1-16-21
0797-51-2007

■日 時： 2025年3月9日（日）
【ウォーク】10時～13時【イベント広場】12時～15時

■コース：【スタート】 宝塚ゆめ広場⇒川面⇒清荒神⇒ぷらざこむ⇒
⇒旧和田家住宅⇒中央公民館⇒【ゴール】末広中央公園

■放 送： エフエム宝塚83.5MHzで生放送10時～13時

阪神・淡路大震災から30年が経過し、震災を知らない若い世代にも、
その教訓を語り継いでいくため、ご家族やご友人とラジオを聴きながら、
市内の避難所や被災箇所などを巡るウォークイベントのご案内です。
ゴール地点（末広中央公園）ではいろんな楽しいイベントが開催されます！

※ウォークに参加されない方も、ラジオをぜひお聴きください♪

☆住まいのちょっとしたお困りごとや
リフォームのご相談は、お気軽にどうぞ☆

・フリーダイヤル : 0120 -868650
・対応エ リ ア : 宝塚市内及び周辺地域 

(※詳細はお問い合わせください。）

前回が6月だったので、約半年ぶりの集まりでした。
6月の時は入社して間もない時期だったのでまだ緊張も
残っていましたが、今回はだいぶリラックスして参加で
きました。別のチームの方々とコミュニケーションをと
る機会が少ないので、たくさん話せるいい機会となりま
した。内定者のお2人も楽しそうに社員と話せていて、
早くも仲間になれた感じがして安心しました。ご飯もと
ても美味しかったです！次回も楽しみです♪

by 総務 ぐーちー
芸能人のサインが
たくさん飾って
ありました♪

だいたい
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